

Mataró

## MITIN DE LA CNT

Es el primero que se celebra en Catalunya desde 1939

Unas cuatro mil personas asistieron ayer, a la última hora de la tarde al mitin celebrado por la Confederación Nacional del Trabajo en Mataró, primero que tiene lugar en Catalunya desde 1939 organizado por esta central sindical. Para asistir al acto se desplazaron expresamente desde Méjico Suiza y Francia varios militantes de C.N.T. que hasta ahora permanecían en el exilio. Asimismo ocupaba un lugar en la presidencia del mitin la hija del que fue destacado dirigente de la C.N.T. en Mataró, Joan Peiro, fusilado en 1942.

Numerosas banderas roji-negras — así como numerosas ikurruñas y senyeres — podían observarse entre el público. Varias pancartas con textos alusivos relativos a la C.N.T. se hallaban también colgadas en el recinto. Diversos fueron los slogans coreados por los asistentes durante el mitin, siendo los más repetidos «Anarquía, Libertad» y «Clase obrera vencerá».

Presentó el acto Fernando Ramos, los oradores por este

orden fueron Pedro Díaz, José Costa Font, Antonio Delgado, y Luis Edo, quienes, respectivamente, se refirieron a la historia e ideología cenequista, las colectivizaciones que llevó a término la organización anarcosindicalista durante la Guerra Civil, la trayectoria de la C.N.T. en Mataró desde 1939 y la estrategia actual de este central confederal.

La intervención de Luis Edo en su referencia a la Alianza Sindical de Catalunya, provocó los abucheos y los gritos de «fuera fuera» de bastantes asistentes, jóvenes especialmente, por considerarlo reformista al orador. La confusión se prolongó por espacio de varios minutos. Diversas fueron las adhesiones recibidas al acto. Entre ellas las de la U.G.T. de Catalunya, C.D.C. P.S.C. (congrés) F.A.I. de Catalunya, A.I.T., F.R.A.P., así como la de militantes libertarios en el exilio.

El acto se cerró con el canto del himno «A las barricadas».

E.S.

Participará en unas cacerías

## DON JUAN DE BORBON LLEGO A MADRID

Ayer tarde llegaron a Madrid, procedentes de Lisboa los condes de Barcelona, padres del rey Don Juan Carlos.

Don Juan de Borbón tenía programada su visita a Madrid desde hace varios días, con el fin de participar en una cacería organizada por el conde de los Gaitanes, en cuyo domicilio se alojará.

La visita de Don Juan de Borbón, informaron a «Cifra» fuentes dignas de todo crédito, responde exclusivamente a participar en unas jornadas de caza y pasar unos días de descanso en el campo y «no hay que buscar otras explicaciones». Su estancia en España concluirá aproximadamente el 10 de noviembre.

Don Juan, según las mismas fuentes, no va a entrevistarse con nadie en especial durante su estancia y como única condición para asistir a las cacerías impuso el que no dejarán de asistir a ellas aquellas personas que habitualmente «desde siempre» así venían haciéndolo.

### BREVE

#### MADRID: TRABAJADORES DE «EMT» EN LIBERTAD

Madrid, 30. — (Europa Press). — Veintinueve de los trabajadores de la Empresa Municipal de Transportes de Madrid, detenidos el pasado jueves, han sido puestos en libertad por el juzgado de guardia del Palacio de Justicia, a primeras horas de esta noche, según informaron a Europa Press fuentes laborales.

Quedan retenidos en los calabozos del citado juzgado, a disposición del juez de Orden Público, siete trabajadores.

#### PIDEN LIBERTAD DETENIDOS PTE

Madrid, 30. — «Solicitamos la inmediata puesta en libertad de los detenidos sin ningún tipo de sanción», dice un comunicado hecho público en la noche de hoy, firmado por personalidades políticas de distinta ideología, en relación con las detenciones efectuadas días pasados de miembros del Partido del Trabajo de España.

#### MINISTROS EN INSTALACIONES PARA REFERENDUM

Madrid, 30. — Los ministros de la Gobernación, Información y Turismo y Secretaría General del Movimiento giraron hoy una detenida visita para inspeccionar diversas instalacio-

# AYER SE INICIO EL CONGRESO DEL PSC

En la primera jornada se inició el debate y aprobación de los Estatutos del nuevo Partit Socialista de Catalunya

Tal como informamos en nuestra primera página, ayer se celebró la primera de las tres jornadas de clausura del Congreso Constituyente del Partido Socialista de Catalunya, que se celebra en la Sala Sarrià, decorada con banderas rojas y catalanas. Ayer no terminó de discutirse el primer punto del orden del día — Estatutos —. Hoy, a puerta cerrada, se proseguirá con este tema, además de debatirse las bases para un manifiesto programa y las líneas electorales (sindical, de lucha urbana y de lucha payesa). El lunes, última jornada, se debatirá — públicamente — la línea política y se elegirán los organismos de dirección: un Consell general o nacional (el nombre se debate todavía), de 151 miembros, quienes, a su vez, elegirán un Secretariado de unos quince miembros.

En la sesión de ayer hay que destacar la plasmación en los Estatutos del tema de las tendencias en el seno del nuevo partido, como uno de los aspectos de los Estatutos que se presumía como más conflictivo. El Congreso, sin demasiadas discusiones, sin embargo, aprobó una fórmula según la cual en el PSC existirá una única política y una sola estructura a través de los medios de expresión propios del partido, e incluso exteriormente siempre que no contradigan la política oficial del PSC. Estas tendencias sólo podrán estructurarse en periodos congratuales. Después del Congreso, estas tendencias estarán representadas en los órganos de dirección de forma proporcional a la incidencia que las mismas hayan tenido, para lo que se precisan unas normas electorales adecuadas.

Aparte de este aspecto, es preferible esperar a disponer del texto definitivo de los Estatutos, ya aprobados, para dar una mayor publicidad de los mismos.

#### CONGRESO EXTRAORDINARIO EN 1977

Aunque se prevé en el proyecto de Estatutos que el Partido celebrará Congreso cada dos años, los delegados aprobaron ayer la convocatoria de un extraordinario para dentro de un año, como ya se anunció desde estas páginas.

Este Congreso permitirá hacer balance de la vida del nuevo partido durante este primer período, y ajustar su política y su estructura a la luz de la experiencia.

Numerosos periodistas — u-

nes que forman parte de los mecanismos previstos para el funcionamiento del próximo referéndum nacional.

#### VITORIA: 4 MUERTOS EN ACCIDENTE

Vitoria, 30. — Se ha producido un accidente de tráfico, que ha costado la vida a cuatro personas, en el kilómetro 28 de la carretera Vitoria-Logroño, término municipal de Beranquevilla, a tres kilómetros de Zambrano.

Colisionaron frontalmente el camión LO-29803, y el turismo «R-7», BI-7202-L.

#### MONCADA: HOMBRE ARROLLADO POR EL TREN

Hacia las siete de la tarde de hoy ha sido arrollado por un tren Juan Ordóñez Aguilera cuando atravesaba la vía del ferrocarril en el barrio de Casa Joan de Moncada para dirigirse al asilo Vallbona. Este es el segundo accidente mortal que se produce ya que hace dos años resultó arrojado un niño de corta edad. Los vecinos del barrio han colocado una pancarta haciendo responsable del hecho a Renfe y pidiendo la inmediata colocación de vallas junto a la vía. Para mañana, asimismo, han convocado una asamblea para tratar el problema.

J.M.



Un aspecto de la mesa presidencial del congreso del PSC. (Foto Setoras.)

no de ellos, incluso, de Mundo Obrero; así se identificó ante la oficina de prensa del PSC — y muchos invitados. A destacar Miquel Sellarés y Jaume Camps, de Convergència Democràtica, Carles Sala y Pere Sau, de ERC, Rafael Rùpez y Emili Giral, del PSC (ex Reagrupament) — militantes desconocidos para la mayor parte de los observadores —, Margarida Gelabert y Xavier Fàbregas, del Front Nacional, Llibert Cuatrecasas, de UDC, Triginer y Jou, de la Federació Catalana del PSOE, Galeoti, del Ejecutivo del PSOE, Mata, del PSP catalán, Amarrando Susaño, de ORT, Gregorio López Raimundo, Pere Ardiaca y Juan Ramos, del PSUC — la delegación más fotografiada —, Joan Arment y Jaume Fuster, del PSAN, Paco Giménez, de USO, Soto, de UGT, un representante no identificado de C.C.O.O., Pau Pons, de LCR, Enrique Barón, de la Federación de P. Socialistas, Germán y Forcadell, del PS de Aragón, Rojas Marcos y Acosta, del PS de Andalucía, Soler, Fabra, Mira y Juan, del PS del País Valencià, Huerta y Tarabini, del PS de les Illes, Sotelo y Benítez, de C.S. de Madrid-región, Losada, del PS Gallego, entre otros, además de sendos representantes de los PS de Argentina, Uruguay y Chile, éste en representación, además, de la Unidad Popular.

Según algunas versiones, la representación extranjera no ha sido muy nutrida a consecuencia de la suspensión del Congreso del PSOE, que habría reído, como señal de protesta, a los extranjeros.

#### LOS PROBLEMAS FPS-PSOE

En el transcurso de una rueda de prensa celebrada con algunos representantes del nuevo partido al término de la sesión de ayer, negaron, a la pregunta de un informador, que el PSOE hubiera condicionado su asistencia a una explicación sobre las acusaciones que en nombre del Secretariado de Asuntos Exteriores de la Federación de Partidos Socialistas se habían hecho al PSOE a través de la prensa madrileña. Estas explicaciones, a pesar de todo, se han dado a la Federación Catalana del PSOE. Explicaron ayer los representantes del PSC que tal actuación, a través de un anuncio de pago, es responsabilidad de una sola persona (al parecer el responsable de tal Secretariado, Garcés, del PS del País Valencià), que es un asunto muy grave, que ellos no se responsabilizan y que es un tema a tratar en el seno de los

organismos directivos de la Federación de PS. Aclararon que el PS aún no está en la FPS, pues el colectivo Convergencia Socialista, que si formaba parte, se disuelve en este Congreso, aunque es de esperar que el nuevo partido catalán solicite el ingreso.

Está pendiente de la decisión del Congreso todo aquello que se refiere a la política unitaria, es decir la participación en la Asamblea de Catalunya y Consell. Según pudimos interpretar de sus palabras, no se descarta que en la próxima reunión del Consell asista el Secretariat pel Congrès Constituent, no CSC y PPC que se habrán disuelto para entonces.

Está previsto celebrar un acto masivo en Barcelona a principios de diciembre, que sirva al mismo tiempo para presentar al público las conclusiones del Congreso y para que el nuevo partido inicie sus actividades.

C. P.

#### Fútbol

### Real Madrid, 2-Valencia, 0

Madrid, 30. — El Real Madrid pasó a ocupar el primer lugar de la clasificación, al derrotar al Valencia por dos goles a cero, en partido disputado esta noche en el estadio Santiago Bernabeu, adelantado a la octava jornada de la Liga de Primera División.

El partido fue de completo dominio madridista durante el primer tiempo, sin que los arietes valencianos llegaran en ningún momento a ocasionar peligro ante la meta defendida por Miguel Angel.

El mayor dominio del Real Madrid dio sus frutos a los 16 minutos, cuando un potente tiro de Breiter desde fuera del área dio en el defensa valencianista Jesús Martínez y es esférico se anidó en la red sin que Balaguer pudiera hacer nada por evitarlo.

Un contraataque del Madrid en el 2.º tiempo terminó con el esférico en las mallas de Balaguer.

El gol, anotado a los 17 minutos de juego, lo inició Jensen que tras regatear a dos defensas, centró, rematando Santillana de potente disparo dentro del área.

### Bilbao, 4-Sevilla, 0

Bilbao, 30. — Atlético de Bilbao 4-Sevilla Club de Fútbol 0, es el resultado con el que concluyó el encuentro de Liga de Primera División disputado esta noche en el campo de San Mamés. Al descanso se

llegó con ventaja local de 3-0.

Lluvia intermitente. Buena entrada. Terreno pesado, como consecuencia del agua calda. Goles de Rojo, Churruga (2) y Dani.

#### BALONCESTO

HOSPITALET, 69-JUVENTUD, 69  
ESTUDIANTES, 106-VALLADOLID, 65  
COTONIFICIO, 83-PINEDA, 61  
VASCONIA, 87-REAL MADRID, 198